

Sedesol defiende metas antipobreza

Asesor de Rosario Robles asegura que los datos incluidos en el Programa sectorial son objetivos "contributivos", no de carácter global

POR JUAN CARLOS RODRÍGUEZ
juan.rodriguez@gimm.com.mx

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) rechazó que las metas sexenales de combate a la pobreza se hayan contraído.

Enrique González Tiburcio, coordinador de asesores de la dependencia federal, informó que las metas contenidas en el Programa Sectorial de Desarrollo Social 2013-2018, publicado el mes pasado en el *Diario Oficial de la Federación*, sólo son "contributivas" y no reflejan los objetivos nacionales para reducir el hambre y la marginación en el país.

El domingo pasado, *Excélsior* publicó que el programa sectorial de la dependencia que encabeza Rosario Robles Berlanga incluye metas modestas que

contrastan con la oferta de erradicar la pobreza alimentaria antes de que concluya el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto.

Por ejemplo, el Programa sectorial refiere que actualmente en México 56.1% de la población tiene acceso adecuado a la alimentación. La meta fijada por Sedesol es que para 2018 ese indicador se eleve a 60.1% de la población (unos cinco millones de personas adicionales), por lo que hacia finales del sexenio el 40% de los mexicanos seguirá presentando inseguridad alimentaria moderada o severa.

El documento refiere también que actualmente 13.6% de los niños menores de cinco años presenta desnutrición, lo que equivale a 1.4 millones de infantes. El objetivo para 2018 es que esa cifra baje a 12%, es decir una reducción de apenas 1.6 puntos porcentuales, por lo que se infiere que la incidencia de talla baja en preescolares permanecerá prácticamente igual cuando termine la administración de Peña Nieto.

Al respecto, González Tiburcio señaló que esas metas sólo son la "contri-

bución" que hará la Sedesol en el marco de una estrategia global que incluye a varias dependencias federales, a través de 70 programas destinados al desarrollo social.

"Por lo tanto, las metas contra la pobreza no se desinflan, sino que son objetivos con los que Sedesol contribuye al logro de metas nacionales", enfatizó el asesor.

González Tiburcio adelantó que en abril próximo estará listo el Programa Nacional de Desarrollo Social, en el que, ahora sí, se establecerán las metas globales de combate a la pobreza, el cual incluirá un capítulo específico que se denominará México sin hambre.

El asesor de Robles Berlanga se refirió a un dato citado el domingo pasado por este diario ("5.9% de los jóvenes está satisfecho con su situación económica, laboral y de estudios. El propósito sexenal es que el porcentaje crezca a 8%") para aclarar que las cifras no corresponden a porcentajes, sino a una encuesta que evalúa el sentir de los jóvenes en una escala de 1 a 10.

No obstante, al volver a la publicación, se pudo constatar que el propio documento de Sedesol muestra dichos números acompañados del signo de porcentaje.

ANUNCIO

En abril próximo estará listo el Programa Nacional de Desarrollo Social.



Fecha 15.01.2014	Sección Primera-Nacional	Página 23
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Foto: Mateo Reyes

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, informó que este año se reforzarán los mecanismos de control al gasto social.